
270 m²

Réf. CAN250172

9 400 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé dans l'une des résidences les plus prestigieuses de la Croisette,

voisin  d'un  des  palaces  les  plus  mythiques  de  la  Côte  d'Azur,  cet

appartement, qui forme un angle, revêt un caractère unique de par sa

surface de 270 m², prolongé d'une terrasse avec vue panoramique sur

la baie de Cannes. L'appartement est composé d'un vaste salon, salle

à  manger  et  de  3  chambres  spacieuses,  avec  salles  de  bains  et

dressing. En annexe ; un grand garage et une cave. Plans, photos, et

informations complémentaires sur demande.

Located in  one of  the most  prestigious residences,  neighbouring one of  the most

legendary palaces on the French Riviera, this apartment, which exclusively occupies

the  entire  floor,  boasts  a  unique  character  with  its  270  sq  m  of  living  space,

extended by a terrace offering a panoramic view of the Bay of Cannes.Consists of a

spacious reception room, dining area, and three large bedrooms, each with en suite

bathrooms  and  walk-in  closets.Additional  features  include  a  large  garage  and  a

cellar.Plans, photos, and further information available upon request.
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